



<b>NEO NXT Argentina Jersey NEO campaign</b>	<b>حملة نيو NXT مع قميص منتخب الأرجنتين</b>
<p>Promotion Details</p> <ul style="list-style-type: none"><li>NEO NXT Account holders ("Customers") of Mashreq (the "Bank") stand a chance to win either of the below 3 prizes ("Benefit") as part of the "Score big with NEO NXT" campaign ("Campaign")</li></ul> <ol style="list-style-type: none"><li>Benefit details: "Grand Prize" (2 winners): Each winner will get a Jersey signed by World Cup Winners + 3 nights &amp; 4 days trip (including travel &amp; stay, excluding VISA and applicable taxes, if any) for 1 parent &amp; 1 child to Miami. The Bank are not responsible in the event the Customer is unable to travel to the USA for any reason whatsoever including visa rejection or delay which might require cancellation of the prize (trip/travel) for all or any of the winners.</li><li>20 winners will get 12000 Football Game Points each.</li><li>The prizes cannot be transferred, exchanged for cash or other forms of reimbursement</li></ol>	<p>تفاصيل العرض الترويجي:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>سيحظى عملاء المشرق نيو NXT ("العملاء") على فرصة ثمينة للفوز بوحدة من الجوائز الثلاثة التالية ("العرض") وذلك كجزء من الحملة الترويجية "اطمح وسدد أهدافاً كبيرة مع نيو NXT" ("الحملة الترويجية").</li></ul> <ol style="list-style-type: none"><li>1. تفاصيل العرض:</li><li>2. الجائزة الكبرى (عدد 2 فائزين): سيحصل كل من الفائزين على قميص "جيرسى" موقع من أبطال كأس العالم في الأرجنتين + رحلة رائعة لمدة 3 ليال و 4 أيام (بما في ذلك السفر والإقامة، باستثناء مصاريف التأشيرة، والضرائب القابلة للتطبيق، إن وجدت) لواحد من الوالدين و طفل واحد إلى ميامي. بنك المشرق غير مسئول في حال رفض تأشيرة السفر الى الولايات المتحدة الأمريكية لأي سبب كان بما في ذلك تأخير الموافقة على التأشيرة أو رفضها والذي ممكن أن يتسبب في إلغاء الجائزة (السفر/الرحلة) لكلا أو أحد الفائزين نقاط في لعبة كرة القدم لعدد 20 فائز (بقيمة 12,000 نقطة لكل واحد منهم).</li><li>3. الجائزة لا يمكن أهدائها أو أستبدالها بمقابل مادي أو باى شكل أخر من الترضيات.</li></ol>
Terms & Conditions of the benefit	<b>شروط وأحكام العرض</b>

<ul style="list-style-type: none"> <li>This Campaign is valid from September 25th 2023 to November 24th 2023 ("Benefit Period")</li> </ul>	<p>تسري هذه الحملة الترويجية اعتباراً من 25 سبتمبر وحتى 25 نوفمبر 2023 ("فترة العرض").</p>												
<ul style="list-style-type: none"> <li>This Benefit will be valid for NEO NXT Account holders ("Customers"). The Customers must have an active account and an active NEO NXT Debit Card to be eligible to enter to win this Benefit at the time of the lucky draw</li> <li>NEO NXT Account holders must participate in the videos uploaded on social media</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>يكون هذا العرض سارياً بالنسبة لحامل حسابات نيو NXT ("العملاء"). إذ يجب أن يمتلك العملاء حساب فعال، وبطاقة خصم نيو NXT فعالة لكي يكونوا مؤهلين للمشاركة والفوز بهذا العرض في وقت إجراء السحب.</li> <li>يجب على حاملي حسابات نيو NXT القيام بمشاركة مقاطع الفيديو التي تم تحميلها على وسائل التواصل الاجتماعي</li> </ul>												
<ul style="list-style-type: none"> <li>Customers will be entitled to earn 'entries' to the draws based on the below mentioned criteria and applicable conditions:</li> </ul> <table border="1" data-bbox="138 1165 701 1749"> <thead> <tr> <th>Criteria</th> <th>Entries to Lucky Draw</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Each relevant Football theme video upload on social media A video is deemed relevant at the sole discretion of the Bank and it's representatives</td> <td>10 entries</td> </tr> <tr> <td>Transaction with NEO NXT Debit Card</td> <td>1 entry</td> </tr> </tbody> </table> <ul style="list-style-type: none"> <li>In addition to the above-mentioned criteria, customers who open their</li> </ul>	Criteria	Entries to Lucky Draw	Each relevant Football theme video upload on social media A video is deemed relevant at the sole discretion of the Bank and it's representatives	10 entries	Transaction with NEO NXT Debit Card	1 entry	<ul style="list-style-type: none"> <li>يحق للعملاء الفوز بفرص "مشاركات" وفقاً للمعايير والشروط النافذة المفعول والمبينة فيما يلي:</li> </ul> <table border="1" data-bbox="766 1176 1485 1528"> <thead> <tr> <th>التصرف</th> <th>المشاركات في السحب</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>تحميل كل مقطع فيديو ذي صلة بموضوع كرة القدم على وسائل التواصل الاجتماعي تحميل الفيديو يعتبر ذات صلة وفقاً لسلطة البنك التقديرية المطلقة وممثليه وخدمهم</td> <td>10 مشاركات</td> </tr> <tr> <td>3. إجراء عملية من خلال بطاقة الخصم من نيو NXT</td> <td>1 مشاركة</td> </tr> </tbody> </table> <ul style="list-style-type: none"> <li>وبالإضافة الى المعايير المحددة أعلاه، فإن العملاء الذين يقومون بفتح حساباتهم وإجراء معاملة واحدة على الأقل باستخدام بطاقة الخصم، أو تحميل فيديو واحد على الأقل أثناء فترة استحقاق العرض سيكونون مؤهلين كذلك للفوز بالجائزة الكبرى.</li> </ul>	التصرف	المشاركات في السحب	تحميل كل مقطع فيديو ذي صلة بموضوع كرة القدم على وسائل التواصل الاجتماعي تحميل الفيديو يعتبر ذات صلة وفقاً لسلطة البنك التقديرية المطلقة وممثليه وخدمهم	10 مشاركات	3. إجراء عملية من خلال بطاقة الخصم من نيو NXT	1 مشاركة
Criteria	Entries to Lucky Draw												
Each relevant Football theme video upload on social media A video is deemed relevant at the sole discretion of the Bank and it's representatives	10 entries												
Transaction with NEO NXT Debit Card	1 entry												
التصرف	المشاركات في السحب												
تحميل كل مقطع فيديو ذي صلة بموضوع كرة القدم على وسائل التواصل الاجتماعي تحميل الفيديو يعتبر ذات صلة وفقاً لسلطة البنك التقديرية المطلقة وممثليه وخدمهم	10 مشاركات												
3. إجراء عملية من خلال بطاقة الخصم من نيو NXT	1 مشاركة												

<p>accounts and perform at least 1 debit card transaction or at least 1 video upload during the Benefit Period will also be eligible to win the Grand Prize.</p>											
<ul style="list-style-type: none"> <li>The above-mentioned criteria should be fulfilled during the Benefit Period</li> </ul>	<p>* يجب أن تتم تلبية وتحقيق المعايير المذكورة أعلاه أثناء فترة الاستحقاق العرض.</p>										
<ul style="list-style-type: none"> <li>All transactions done via the NEO NXT debit card during the benefit period will be considered for the lucky draw entry</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>يتم احتساب كافة المعاملات التي تتم من خلال بطاقة الخصم نيو NXT أثناء فترة استحقاق العرض، للدخول والمشاركة في السحب.</li> </ul>										
<ul style="list-style-type: none"> <li>Lucky draw details: Winners will be picked from each segment.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>تفاصيل السحب: سيتم اختيار الفائزين من كل من الشرائح التالية:</li> </ul>										
<table border="1"> <thead> <tr> <th data-bbox="139 1058 521 1157">Segment details</th> <th data-bbox="521 1058 735 1157">Benefit details</th> </tr> </thead> </table>	Segment details	Benefit details	<table border="1"> <thead> <tr> <th data-bbox="818 1058 1122 1142">تفاصيل الميزة</th> <th data-bbox="1122 1058 1500 1142">تفاصيل الشريحة</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td data-bbox="818 1142 1122 1478"> <p>الجائزة الكبرى لواحد من الوالدين وطفل واحد</p> </td> <td data-bbox="1122 1142 1500 1478"> <p>الشريحة 1: عملاء نيو NXT الذين قاموا بفتح حساباتهم أثناء فترة الحملة، وقاموا على الأقل بإنجاز معاملة واحدة باستخدام بطاقة الخصم خلال فترة استحقاق العرض.</p> </td> </tr> <tr> <td data-bbox="818 1478 1122 1709"> <p>الجائزة الكبرى لواحد من الوالدين وطفل واحد</p> </td> <td data-bbox="1122 1478 1500 1709"> <p>الشريحة 2: عملاء نيو NXT الذين قاموا بتحميل مقطع فيديو واحد على الأقل خلال فترة استحقاق العرض.</p> </td> </tr> <tr> <td data-bbox="818 1709 1122 1789"> <p>نقاط لعبة كرة القدم من</p> </td> <td data-bbox="1122 1709 1500 1789"> <p>الشريحة 3: نقاط بطاقة الخصم</p> </td> </tr> </tbody> </table>	تفاصيل الميزة	تفاصيل الشريحة	<p>الجائزة الكبرى لواحد من الوالدين وطفل واحد</p>	<p>الشريحة 1: عملاء نيو NXT الذين قاموا بفتح حساباتهم أثناء فترة الحملة، وقاموا على الأقل بإنجاز معاملة واحدة باستخدام بطاقة الخصم خلال فترة استحقاق العرض.</p>	<p>الجائزة الكبرى لواحد من الوالدين وطفل واحد</p>	<p>الشريحة 2: عملاء نيو NXT الذين قاموا بتحميل مقطع فيديو واحد على الأقل خلال فترة استحقاق العرض.</p>	<p>نقاط لعبة كرة القدم من</p>	<p>الشريحة 3: نقاط بطاقة الخصم</p>
Segment details	Benefit details										
تفاصيل الميزة	تفاصيل الشريحة										
<p>الجائزة الكبرى لواحد من الوالدين وطفل واحد</p>	<p>الشريحة 1: عملاء نيو NXT الذين قاموا بفتح حساباتهم أثناء فترة الحملة، وقاموا على الأقل بإنجاز معاملة واحدة باستخدام بطاقة الخصم خلال فترة استحقاق العرض.</p>										
<p>الجائزة الكبرى لواحد من الوالدين وطفل واحد</p>	<p>الشريحة 2: عملاء نيو NXT الذين قاموا بتحميل مقطع فيديو واحد على الأقل خلال فترة استحقاق العرض.</p>										
<p>نقاط لعبة كرة القدم من</p>	<p>الشريحة 3: نقاط بطاقة الخصم</p>										
<p>Segment 1: NEO NXT customers whose accounts are opened during the Campaign Period and have completed at least 1 Debit Card transaction during the Benefit Period OR at least 1 video upload during the Benefit Period</p>	<p>1 Grand Prize for 1 Parent and 1 Child</p>										
<p>Segment 2: NEO NXT customers with at least 1 video uploaded</p>	<p>1 Grand Prize for 1 Parent and 1 Child</p>										

Segment 3: Debit Card spends during the Campaign period.	Football Game Points for 20 Customers	
Each customer will get a chance to win 1 prize only from the 3 segments, i.e., if the customer is eligible to be in all the 3 segments of the lucky draw, s/he will get only 1 prize (either the grand prize or the football game points)		<ul style="list-style-type: none"> <li>سيحظى كل عميل بفرصة للفوز بجائزة واحدة فقط من الشرائح الثلاثة، بمعنى أنه في حال إذا كان العميل مؤهلاً ليتم إدراجه في كافة الشرائح الثلاثة للسحب، فإنه سيحصل على جائزة واحدة فقط (إما الجائزة الكبرى، أو نقاط لعبة كرة القدم)</li> </ul>
<p>Customer who opens account during the campaign period:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1) If a NEO NXT customer opened his account during the campaign period and uploaded at least 1 video and performed at least 1 Debit Card transaction, then s/he will be included in Segment 1, Segment 2 and in Segment 3.</li> <li>2) If the NEO NXT customer opened his account during the campaign period and uploaded at least 1 video (i.e. no Debit Card transaction), then s/he will be included in Segment 1 and Segment 2.</li> <li>3) Similarly, if the NEO NXT customer opened his account during the campaign period and performed at least 1 transaction (i.e. no video uploaded) then the customer will be included in Segment 1 and in Segment 3.</li> </ol>		<p>العميل الذي يقوم بفتح الحساب أثناء فترة الحملة الترويجية:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) في حال قام عميل نيو NXT بفتح حسابه أثناء فترة الحملة الترويجية، وقام بتحميل ما لا يقل عن مقطع فيديو واحد، وإجراء ما لا يقل عن معاملة واحدة باستخدام بطاقة الخصم، فعندها سيتم إدراجه ضمن الشريحة 1، الشريحة 2، و الشريحة 3.</li> <li>(2) إذا قام عميل نيو NXT بفتح حسابه أثناء فترة الحملة الترويجية، وقام بتحميل مقطع فيديو واحد على الأقل (أي بدون إجراء معاملة باستخدام بطاقة الخصم)، فسيتم إدراجه في الشريحة 1 والشريحة 2.</li> <li>(3) وبشكل مماثل، إذا قام عميل نيو NXT بفتح حسابه أثناء فترة الحملة الترويجية، وقام بإجراء معاملة واحدة على الأقل (أي يتم تحميل أي مقطع فيديو) فسيتم إدراج العميل في الشريحة 1 والشريحة 3.</li> <li>(4) إذا فاز العميل بالجائزة الكبرى من الشريحة 1، فسيتم استبعاد اسم العميل من السحب، أي أنه لن يكون مؤهلاً للحصول على أي جوائز أخرى.</li> <li>(5) إذا قام العميل بفتح حساب نيو NXT فقط أثناء فترة الحملة، ولم يتم بتحميل أي مقطع فيديو، أو إجراء أي معاملات</li> </ol>

<p>4) If the customer wins the Grand prize from segment 1, then the customer will be removed from the lucky draw i.e. s/he will not be considered for further prizes.</p> <p>5) If the customer only opens a NEO NXT Account during the campaign, and does not perform any video upload nor Debit Card transactions, then s/he will not be considered in the lucky draw.</p>	<p>باستخدام بطاقة الخصم، فإنه لن يكون مؤهلاً للمشاركة في السحب.</p> <p>العميل الحالي (الذي قام بفتح حساب NXT قبل فترة الحملة الترويجية)</p> <p>1) إذا قام العميل الذي قام بفتح حساب نيو NXT قبل حملة نيو نكست مع قميص الأرجنتين، بتحميل ما لا يقل عن مقطع فيديو واحد، وإجراء ما لا يقل عن معاملة واحدة باستخدام بطاقة الخصم، فعندها سوف يتم إدراجه كجزء من الشريحة 2 والشريحة 3.</p>
<p>Existing customer (NXT account opened prior to the campaign)</p> <p>1) If the customer, who opened his/her NEO NXT Account prior to the NEO NXT Argentina Jersey campaign, uploads at least 1 video and performs at least 1 Debit Card transaction, then s/he will be part of Segment 2 and Segment 3.</p> <p>2) If the existing customer uploads at least 1 video (and no Debit Card transactions), then he will be a part of Segment 2 only.</p> <p>3) If the existing customer performs at least 1 Debit Card transaction (and no video uploaded), then he will be a part of Segment 3 only.</p> <p>4) If the existing customer does not upload any video or does not perform any Debit Card transaction then s/he will not be eligible in the lucky draw.</p>	<p>2) إذا قام العميل الحالي بتحميل مقطع فيديو واحد على الأقل (بدون إجراء أي معاملات باستخدام بطاقة خصم)، سيتم إدراجه كجزء من الشريحة 2 فقط.</p> <p>3) إذا قام العميل الحالي بإجراء ما لا يقل عن معاملة واحدة باستخدام بطاقة الخصم (ولم يتم تحميل أي مقاطع فيديو)، فعندها سوف يتم إدراجه كجزء من الشريحة 3 فقط.</p> <p>4) إذا لم يقوم العميل الحالي بتحميل أي مقاطع فيديو، أو لم يقوم بإجراء بأي معاملة باستخدام بطاقة الخصم، فإنه يكون مؤهلاً للمشاركة في السحب.</p>

<ul style="list-style-type: none"> <li>The Bank reserves the right, at its absolute discretion, to amend, supplement and/or revoke these Terms and Conditions at any time without any prior notification to the Customer.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>يحتفظ البنك بالحق وفقاً لسلطته التقديرية المطلقة، بالقيام بتعديل و / أو إنجاز و / أو إلغاء هذه الشروط والأحكام، في أي وقت كان بدون تقديم أي إشعار مسبق للعميل.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>This Benefit is not in conjunction with any other promotion held by the Bank or any of its subsidiaries</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>لن يترافق هذا العرض مع أي عرض ترويجي آخر يحتفظ به البنك أو أي من شركاته التابعة.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>The images shown of the prizes/product in the creatives are indicative and for illustrative purposes only. The shape and design of the prizes may differ from the picture shown</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>تم تقديم الصور المعروضة للجوائز / المنتج في التهاميم، من أجل التوجيه والإرشاد وللأغراض التوضيحية فقط. وقد يختلف شكل وتهميم الجوائز عن الصورة المعروضة</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>The Customer or in the event the Customer is a minor, the parent of the Customer hereby consents to providing the Bank with his/her personal information in order to enable the Bank to collect, process and share the personal information for the purpose of providing its services to the Customer in relation to the Account(s). And with regards to this campaign, the Customer or parent of customer in the event the Customer is a minor agrees to be contacted by a Mashreq appointed third party. To</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>يوافق العميل أو في حال إذا كان العميل قاصر يوافق ولي أمر العميل القاصر بموجبه على تزويد البنك بمعلوماته الشخصية بغرض تمكين البنك من جمع، ومعالجة ومشاركة المعلومات الشخصية من أجل تقديم خدماته للعميل بما يتعلق بالحساب (الحسابات). وبالنسبة لهذه الحملة، فإن العمل أو ولي أمره في حالة إذا كان العميل قاصر يقر بأنه سيتم الاتصال به من قبل طرف ثالث معين من قبل المشرق. لمعرفة المزيد عن إشعار الخصوصية من المشرق، يرجى الضغط <a href="#">هنا</a></li> </ul>



<p>know more on Mashreq's privacy notice, please click <a href="#">here</a>.</p>	
<ul style="list-style-type: none"><li>Only videos uploaded by Mashreq NEO NXT customers or their parents by tagging @Mashreq and @MashreqNeo with #NXTgoals.</li></ul>	<p>تقبل فقط مقاطع الفيديو التي تم تحميلها من قبل عملاء المشرق نيو NXT أو الوالدين من خلال الإشارة إلى @Mashreq أو @MashreqNeo مع وضع الوسم #NXTgoals.</p>
<ul style="list-style-type: none"><li>By opening a NEO NXT Account, and performing any debit card transaction or tagging @Mashreq @MashreqNeo or using #NXTgoals with your video upload you agree for Mashreq to utilize your content, videos, and name for marketing purposes.</li></ul>	<p>إن الإشارة إلى @Mashreq أو @MashreqNeo واستخدام الوسم #NXTgoals مع تحميل مقطع الفيديو الخاص بك أو القيام بفتح حساب نيو نكست أو القيام بأي عملية باستخدام البطاقة البنكية الخاصة بحساب نيو نكست يعنى منح موافقتك إلى المشرق لاستخدام المحتوى الخاص بك ، ومقاطع الفيديو ، واسمك للأغراض التسويقية.</p>
<ul style="list-style-type: none"><li>You must be a Mashreq Customer with a linked NEO NXT Account or a NEO NXT Account to be eligible for lucky draw and at the time of claiming the prize.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>يجب أن تكون أحد عملاء المشرق لديه حساب نيو NXT المرتبط أو حساب نيو NXT خلال السحب و إعلان و تسليم الجوائز لتكون مؤهلاً للسحب و الفوز بالجائزة.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>Mashreq employees with a linked NEO NXT Account and NEO NXT Account holders whose parent is a Mashreq employee are not eligible to win prizes in this campaign</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>لا يحق لموظفي المشرق الذين لديهم حساب نيو NXT مرتبط وأصحاب حساب نيو NXT الذين يعمل أحد والديهم موظفاً لدى المشرق التأهل للفوز بالجوائز في هذه الحملة.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>The Bank does not offer or provide any warranties or accepts any responsibility or liability of any kind in respect of this Campaign and hereby disclaims any and all express or</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>لن يقدم البنك أو يمنح أي ضمانات، أو يتحمل أي مسؤولية أو التزام من أي نوع كان بما يتعلق بهذه الحملة، ويخلى مسؤوليته بموجب هذا من أي وكافة الضمانات الصريحة أو الضمنية بما يتعلق بذلك.</li></ul>

<p>implied warranties in respect thereto.</p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>These Terms and Conditions shall be governed by and construed in accordance with the laws of the United Arab Emirates, as applicable in the Emirate of Dubai. Any dispute arising under and in connection with this Campaign shall be referred to the courts of Dubai.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>تخضع هذه الشروط والأحكام ويتم تفسيرها وفقاً لقوانين دولة الإمارات العربية المتحدة، كما هو مطبق في إمارة دبي. حيث تتم إحالة أي نزاع ينشأ وفقاً لهذه الحملة وبما يتعلق بها إلى محاكم دبي.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>In no event shall the Bank, or any of its affiliates, or any of its officers, directors, employees, or agents shall be liable or responsible to the customer for any loss, damage or expense arising out of or otherwise related to this campaign.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>لا يقع بأي حال من الأحوال، على عاتق البنك، أو على أي من شركاته التابعة، أو أي من مسؤوليه، أو مديره، أو موظفيه، أو وكلائه أي التزام، أو مسؤولية أمام العميل عن أي خسارة، أو ضرر، أو نفقات تنجم عن هذا العرض أو تتعلق به بخلاف ذلك.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>The Bank shall not be in breach of its obligations or otherwise be liable to conduct this Campaign in the event of any Force Majeure Event. For purposes of these Terms and Conditions, "Force Majeure Event" shall mean any and all circumstances beyond the reasonable control of the Bank including, amongst other things, acts of God, global health scare, industrial disputes, civil disobedience/unrest, war, acts and regulations of any governmental or</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>لن يكون المشرق بأي حال مخالفاً لالتزاماته، ولن يتحمل المسؤولية بخلاف ذلك عن إجراء العرض نتيجة لوقوع أي حدث قوة قاهرة. ويُقصد بحدث القوة القاهرة لصالح هذه الشروط والأحكام، أي وكافة الظروف الخارجة عن الإرادة والسيطرة المعقولة للبنك بما في ذلك، من بين أمور أخرى، القضاء والقدر، المخاوف الصحية العالمية، أو النزاعات الصناعية، أو العييان/ الاضطراب المدني، والحرب، وتصرفات وأنظمة أي من الحكومات أو السلطات في أي من الصلاحيات القضائية. وسيتم إعفاء البنك من التزاماته تلقائياً في مثل هذه الظروف تجاه العميل المؤهل بدون الحاجة إلى توجيه إشعار بخصوص ذلك.</li> </ul>



<p>authority in any jurisdiction. In such circumstances, the Bank's obligations to the customer shall automatically stand discharged without the need to provide notice to that effect.</p>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>Mashreq NEO is part of Mashreqbank PSC which is regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>المشرف نيو جزء من بنك المشرف ش.م.ع، وهو بنك مرخص ويخضع لرقابة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>The Bank has the sole right to exclude and/or disqualify any eligible customer/s from participating in the Campaign at any given time for any reasons whatsoever without giving any prior notification to such customer/s. Any excluded/disqualified eligible customer/s from the promotion shall not, under any circumstances, be compensated by the Bank in any event whatsoever.</li> </ul>	<p>يملك البنك الحق المطلق في استبعاد و / أو إلغاء اشتراك أي من العملاء المؤهلين من المشاركة في الحملة الترويجية في أي وقت كان ولأي سبب من الأسباب، بدون تقديم أي إشعار مسبق إلى ذلك العميل. ولن يُعوّض البنك بأي حال من الأحوال أي عميل مؤهل مستبعد / غير مؤهل من العرض الترويجي، في ظل أي ظرف من الظروف.</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>NEO NXT Account must be active and valid during the lucky draw and winners' announcements in order for the Customer to be eligible for the participation in the lucky draw</li> </ul>	<p>يجب أن يكون حساب نيو نكست الخاص بالعميل ساري و نشط أثناء إجراء عملية السحب و إعلان الفائزين كي يكون العميل مؤهل للمشاركة والفوز</p>